## Bulletin no 35 Semaine du 25 août 2024 21<sup>e</sup> dimanche du Temps ordinaire – Année B

Dimanche 1<sup>er</sup> sept. 22<sup>e</sup> dimanche du Temps ordinaire – À l'église

11 h LF F. Diane Blais– Messe anniversaire

Pour la famille Thériault – Yolande Pelchat

\* Les intentions de messes marquées de l'astérisque sont célébrées par un prêtre de l'extérieur au moment qui lui convient. La mention de ces intentions à la messe dominicale nous permet de prier en communauté pour nos personnes défuntes et de nous unir au prêtre qui prie pour elles d'une façon particulière.

## Psaume 33 (34),

### R/ Goûtez et voyez comme est bon le Seigneur!

Je bénirai le Seigneur en tout temps, sa louange sans cesse à mes lèvres. Je me glorifierai dans le Seigneur : que les pauvres m'entendent et soient en fête! R/

Le Seigneur regarde les justes, il écoute, attentif à leurs cris. Le Seigneur affronte les méchants pour effacer de la terre leur mémoire. R/

Malheur sur malheur pour le juste, mais le Seigneur chaque fois le délivre. Il veille sur chacun de ses os : pas un ne sera brisé. **R/** 

Le mal tuera les méchants ; ils seront châtiés d'avoir haï le juste. Le Seigneur rachètera ses serviteurs : pas de châtiment pour qui trouve en lui son refuge. R/



En communion avec nos frères moines de Val Notre-Dame, pour que nos festivités estivales deviennent aussi de magnifiques occasions d'expérimenter la joie d'aimer nos proches et d'aimer le Seigneur, prions.

#### Lac Frontière

Lampe du sanctuaire : Oui à la miséricorde de Dieu – Johanne Brodeur Illumination du clocher : Pour les familles – Johanne Brodeur Lampe de Ste Vierge : Parents défunts famille Pelchat et Thériault

Yolande Pelchat

**<u>Prendre note</u>**: Il n'y a plus d'intentions pour la lampe du sanctuaire, l'illumination du clocher et presque plus les lampes des saints.

#### Saint-Fabien

Lampe du sanctuaire : F. Marc Guénard – Diane Guénard Illumination du clocher : Pour les anciens paroissiens

Marie qui défait les nœuds : Faveur obtenue - Une paroissienne

Lampe de Ste Anne : F. Aline Couture – Jo-Ann Guénard Parents défunts – Céline Pilotte Faveur obtenue – Une paroissienne Faveur obtenue – Une

<u>Prendre note</u>: Il ne reste plus d'intentions pour la lampe du sanctuaire et toutes les lampes des saints

## Changement de secrétaire et nouvel horaire

Veuillez prendre note que Madame Céline Lemelin sera la nouvelle secrétaire du bureau de la Fabrique de Saint-Fabien. Les heures d'ouvertures à compter <u>du lundi 5 août</u> seront : lundi : 9h à midi, mardi : 9h à 15h et le jeudi de 9h à 11h et de 13h à 16h.

Au plaisir de vous rencontrer!

#### Saint-Just

Lampe du sanctuaire : Faveur obtenue – Mario Bernard
Pour papa et maman - Gustin
F. Céline Poulin – Jean-Pierre Caron
F. Sylvie Côté – Chantal et Sylvain
F. M. et Mme Joseph Poulin - Gustin
F. Abbé Antoine Béchard – Colette Poulin

Lampe St Gérard Magella : Aucune intention

Ange extérieur 1 : Faveur obtenue – Josée Bolduc
Ange extérieur 2 : F. M. et Mme Sauveur Nadeau - Gustin

**<u>Prendre note</u>**: Il n'y a presque plus d'intentions pour les lampes des saints.

## Loterie Fabrique RACJ: 2368

Tirage moitié-moitié au profit de la Fabrique de Saint-Just-de-Bretenières

Comme les dernière fois,, il y aura un maximum de 400 billets mis en vente au coût de 20\$ et le montant des 10 tirages seront de 400.00 \$. La vente de billets débutera le 1er septembre et se terminera le 30 novembre. Il y aura deux tirages par semaine, à tous les vendredis, à l'église à 11 h. Le premier aura lieu le 6 décembre et le dernier aura lieu le 3 janvier 2025. Ce qui est intéressant, même si vous gagnez nous remettrons votre nom dans le baril. Les billets seront disponibles auprès de vos marguilliers ou au bureau de la Fabrique. Nous vous remercions de votre participation et de votre encouragement habituel

Bonne chance à tous!

## Sainte-Lucie

Lampe du sanctuaire : F. Réjeanne Garant – Famille Delphis Fortin Illumination de la croix : Pour mon père Philippe – Ta fille Francine Lampe de la Ste Vierge : Pour ma mère Thérèse – Ta fille Francine

**<u>Prendre note</u>**: Il n'y a presque plus d'intentions pour la lampe du sanctuaire, l'illumination de la croix et les lampes des saints.

## Loterie Fabrique RACJ: 2743

Tirage moitié-moitié au profit de la Fabrique de Sainte-Lucie-de-Beauregard Voici nos gagnants des tirages moitié-moitié : 12 juillet : Noémie Régnier # 58 –19 juillet : Isabelle Dodier # 193 – 26 juillet : Doris Gonthier # 004 – 2 août : Rosalie Chabot Pelchat : # 347 – 9 août : Colette Couture : # 045 et le 16 août : Louise Couette # 325.

#### Pour toutes les paroisses...

# Chair et esprit

(21ème dimanche du Temps Ordinaire, année B, Jean 6, 60-69)

« C'est l'esprit qui fait vivre, la chair n'est capable de rien. » Cette citation des paroles de Jésus par Jean (6, 63) alimente bien des débats

autour du rôle et du devenir de l'homme sur cette planète.



C'est une antinomie d'importance qui renvoie deux mondes dos à dos : les matérialistes qui se cramponnent aux choses et à tout ce que peut accomplir « la chair », d'une part, et les sages qui s'attachent au sens profond des signes

du temps, aux choses de « l'esprit », d'autre part. En employant d'autres mots, c'est aussi l'opposition entre « apparence » et « substance », certains passant leur vie à construire une société faite d'artifices de tous ordres, les autres s'attachant aux richesses qui sont en nous et que le Christ nous demande de développer.

A n'en pas douter, l'esprit fait vivre, car en regardant la misère intérieure qui transpire du regard des partisans de « la chair » on assiste à un spectacle proprement affligeant. Oui, ils s'amusent avec tous ces joujoux qu'ils acquièrent à grand frais : ils se « distraient », comme ils le disent... En fait, ils font tout pour ne pas voir la vérité en face. Comme une cloche fêlée, leur existence sonne faux. Ils ne s'enrichissent pas, ils bradent leur vie.

Ceux qui s'enrichissent sont ceux qui pensent avant tout à leur intérieur, à ce qu'ils sont vraiment. N'entend-t-on pas souvent dire à la sortie d'un spectacle, d'une conférence ou d'une exposition : « Ah, que c'est enrichissant! » Pour nous qui accordons le plus d'importance à la substance des choses, les paroles que le Christ nous a transmises et l'Esprit qu'il nous a confié sont les éléments fondamentaux de notre foi et les lignes-guides de notre existence. En façonnant nos âmes, son Esprit nous fait réellement vivre.

Bernard Vollerin

# Objectif vie

# La foi, une grâce et un choix

- Je me remémore certains moments importants de mon cheminement de foi avec le Seigneur et je lui rends grâce pour tant de bonté envers moi.
- Je compose une prière ou une profession de foi qui manifeste mon choix de suivre Jésus aujourd'hui et demain.

# Bonne semaine!